

# Umfrage zur Impfbereitschaft gegen Corona

Beitrag von „Wollsocken80“ vom 1. Februar 2021 19:42

[Zitat von Roswitha111](#)

Ich frag mich wirklich, ob ich das möchte.

Meint Ihr, man kann sich dann trotzdem im Herbst mit einem der anderen Impfstoffe nochmal impfen lassen?

Mir ist ein geringerer Schutz deutlich lieber als keiner, aber ich hätte dann trotzdem gerne noch die Option auf einen besseren Schutz zu einem späteren Zeitpunkt.

Wenn ich es richtig verstehe, geht es Dir ja hauptsächlich um Dein Kind. Wie alt ist das denn? Also könnte das im Moment überhaupt mit den guten Sachen geimpft werden?

Ehrlich gesagt habe ich ja die Befürchtung, dass eine Infektion effektiver ist als AstraZeneca & Co. Ich verzichte da sicherlich wenn es keine andere Option für mich gibt.